

Presse

Informationssicherheit bei inovex jetzt auch offiziell ISO/IEC 27001 zertifiziert



(Karlsruhe, 28.11.2024) inovex, das innovations- und qualitätsgetriebene IT-Projekthaus mit dem Leistungsschwerpunkt „Digitale Transformation“, hat die ISO/IEC 27001 Zertifizierung erhalten. Dies unterstreicht das Engagement des Unternehmens, die höchsten Standards im Informationssicherheitsmanagement bei der Entwicklung von individuellen Softwarelösungen für inovex-Kunden anzuwenden.

„Der Erhalt der ISO/IEC 27001-Zertifizierung ist für uns ein klares Bekenntnis zur Informationssicherheit und ein wichtiger Teil unseres Qualitätsanspruchs sowie unserer Verantwortung gegenüber unseren Kunden“, erklärt Alexander Pacnik, Informationssicherheitsbeauftragter bei inovex. „Durch die Zertifizierung sichert inovex seinen Kunden die kontinuierliche Verbesserung von unternehmensinternen Abläufen und seiner Sicherheitsstandards zu und stärkt dadurch die eigene Marktposition“, so Alexander Pacnik weiter.

Der ISO/IEC 27001 Standard ist ein international anerkannter Standard für Informationssicherheits-Managementsysteme (ISMS). Er definiert Anforderungen für die Planung, Umsetzung und kontinuierliche Verbesserung von Informationssicherheitsprozessen und Schutzmaßnahmen. Durch die Implementierung stellt inovex sicher, dass Daten und Systeme systematisch geschützt werden. Die Zertifizierung erhalten nur solche Unternehmen, die die vorgegebenen hohen Standards erfüllen

und kontinuierlich einhalten. Damit festigt die ISO-Zertifizierung die Position von inovex als zuverlässigen Partner für die sichere Durchführung von anspruchsvollen IT-Projekten für Organisationen weltweit.